

**UPAYA MENUMBUHKAN SIKAP DERMAWAN MELALUI
PROGRAM LAZIS PADA SISWA DI MTS MIFTAHUL
HUDA TAYU PATI
TAHUN PELAJARAN 2019/2020**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)

Oleh:

NUR FADHILAH MAILANI
NIM 1610110333

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2022



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,
Telp. (0291) 432677 Faks 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Nur Fadhillah Mailani
NIM : 1610110333
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : “Upaya Menumbuhkan Sikap Dermawan Melalui Program Lazis Pada Siswa Di Mts Miftakhul Huda Tayu Pati Tahun Pelajaran 2019/2020 ”

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 23 November 2020 sampai 11 Januari 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 13 Januari 2022

Dosen Pembimbing

Irma Yuniar Wardhani, M.Pd.

NIP. 199006012043042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51. Kudus 59322. Telp
 (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Nur Fadhilah Mailani/ 1610110333
Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Agama Islam
Judul : Upaya Menumbuhkan Sikap Dermawan Melalui Program Lazis pada Siswa di MTs Miftahul Huda Tayu Pati Tahun Pelajaran 2019/2020

Telah diujikan pada **18 Februari 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Moh. In'ami , M.Ag.</u> NIP.197406042007121001 Ketua/Penguji I	02/03/2022	
<u>Dr. Eko Sumadi , M.Pd.I.</u> NIP.198905152015031007 Penguji II	07/03/2022	
<u>Pasiningsih, M.Ed.</u> NID.198804192020122007 Sekretaris/Penguji III	07/03/2022	
<u>Irma Yuniar Wardhani, M.Pd.</u> NIP. 199006012043042016 Dosen Pembimbing	07/03/2022	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	07/03/2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Nur Fadhilah Mailani NIM 1610110333 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang ditulis orang lain, kecuali informasi yang didapat dalam referensi sebagai rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, januari 2022

Yang menyatakan



Nur Fadhilah Mailani

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

Artinya:

...”*sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan*”..

(Q.S Al-Insyirah: 6)

...”*barang siapa yang memudahkan orang yang sedang dalam kesulitan, maka Allah akan memudahkan didunia dan akhirat*”..

(H.R. Muslim)



PERSEMBAHAN

Puji syukur alhamdulillah dengan segala kerendahan hati atas semua nikmat selalu terpanjat kepada-Mu, dan lantunan sholawat yang khidmat senantiasa menantikan syafaat darimu wahai Rasulku Muhammad SAW. Atas segala kemudahan dan kehendaknya, akhirnya saya bisa menyelesaikan karya ilmiah ini dan mampu mempersembahkan karya ini kepada mereka yang tercinta dan terkasih dan semoga dapat bermanfaat untuk semua pihak. Saya persembahkan karya kecil ini untuk:

1. Allah Swt yang telah memberikan limpahan rohmat dan kasih sayang yang begitu besar, diberikannya kesehatan dan kekuatan sehingga skripsi ini dapat tersusun.
2. Terkhusus orang tuaku tercinta, Bapak Sholihin dan Ibu Chabibah yang mendidik ku dengan kasih sayang, mendorong, mendoakan dan juga membiayai dengan tulus untuk keberhasilan putri kecilnya.
3. Kepada kakak tersayang, terimakasih untuk suport semangat dan suport dananya untuk adik kecilnya.
4. Kepada Dosen Pembimbing Ibu Irma Yuniar Wardhani, terimakasih atas segala arahan dan bimbingan yang telah ibu berikan. Terimakasih juga untuk seluruh dosen dan karyawan Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
5. Kepada Bapak, Ibu Guru Mts Miftakhul Huda Tayu, Pati.
6. Teruntuk Alm Harnum Nur Jannah sahabatku, terimakasih sudah menjadi sahabat yang baik dan inspiratif meskipun waktunya singkat, aku beruntung bisa bertemu denganmu.
7. Teruntuk keluarga besar I-PAI, terimakasih telah memberikan banyak cerita, terimakasih juga telah menjadi teman yang baik selama menuntut ilmu di IAIN Kudus.
8. Teruntuk orang-orang baik yang sudah mau aku repotkan, sahabat alayku juga sahabat rempongku terimakasih amat sangat banyak sudah mau mendengar keluh kesahku yang cerewet ini dalam proses menyelesaikan skripsi ini.
9. Terimakasih untuk Hanik Tamami untuk segala suportnya dari bimbingan sampai selesai, terimakasih juga sudah mau menampung selama masa masa sulit, terimakasih.

Kupersembahkan Skripsi Ini Untuk Yang Selalu Bertanya

“Kapan Skripsimu Selesai!”

Terlambat lulus atau lulus tepat waktu bukan sebuah kejahatan, bukan sebuah aib. Alangkah kerdilnya jika mengukur kepintaran seseorang hanya dari siapa yang paling cepat lulus. Bukankah sebaik-baiknya skripsi adalah skripsi selesai? Baik itu selesai tepat waktu maupun tidak tepat waktu



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	.َ..	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	.ُ..	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	‘A/‘a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِيَّ	fālakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	الْمِيَّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَ		Vokal Rangkap	
قَرَعٌ	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيَّ	gaiṛī
قَرَاءٌ	qara’a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“Upaya Menumbuhkan Sikap Dermawan Melalui Program Lazis Pada Siswa Di Mts Miftakhul Huda Tayu”**. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S.1) pada Tarbiyah Program Pendidikan Agama Islam Di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Shalawat serta salam teruntuk Nabi kita, Nabi Muhammad SAW. Semoga kita mendapatkan syafaa’atul di hari kiamat kelak Aamiin. Dalam menyusun skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak sehingga mampu terealisasikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag, selaku rektor institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
2. Dr. H. Abdul karim, M.Pd., selaku Dekan Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
4. Irma Yuniar Wardhani, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, masukan, serta telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing, mengarahkan, dan menyempurnakan skripsi ini.
5. Ahmad Syarwo, S.Pd. M.Pd. selaku Kepala Madrasah MTs Miftakhul Huda Tayu Pati.
6. Kepada semua pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah bersedia mendukung kelancaran penulisan skripsi ini dan kepada semua dosen-dosen yang telah membimbing dan mengajari tentang ilmu pengetahuan kepada penulis.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih dan semoga dibalas oleh Allah dengan pahala yang berlipat ganda, *Aamiin ya robbal a’lamin*. Semoga skripsi ini bermanfaat.